

**Nombre:**

Paola Jaquiliene Camaras Cadena

**Carrera:**

Trabajo Social Y Gestión Comunitaria

**Docente:**

Mtra. Ivonn Hernandez Zuñiga

**Materia:**

Gestion del Trabajo social

**Tema:**

"La importancia del enfoque en el cambio."

**Fecha:**

15 de Julio De 2020

San Cristóbal De Las Casas Chiapas

La importancia del enfoque apreciativo en el cambio.

se centra en comprender que la visión positiva de las situaciones que acontecen y favorece la construcción de acciones positivas

Y dese ahí podemos afirmar que a menudo los grupos tienen imágenes positivas de sí mismos

también es muy común que estas imágenes se oculten tras el discurso predominante, que usualmente se pueden caracterizar por el déficit

la concepción apreciativa va más allá de ver todo de forma optimista.

El enfoque apreciativo nos ofrece una forma diferente de ver, estar y actuar en el mundo; de forma que podemos generar un cambio humano y organizativo.

este enfoque apreciativo evita el riesgo de negar la realidad, preparándote para responder ante esa realidad consciente de cual es tu potencial.

Siendo consciente que este enfoque nos compromete cognitivamente y emocionalmente

Es importante no entenderla como una metodología o herramienta dentro de la labor directiva

hace que la imaginación nos inunde de forma que ésta aborde el cambio de actitudes y maneras de asumir las relaciones.

pero si tiene su sentido desde un enfoque de proyecto o estilo de liderazgo, aunque nos permita entenderla como un procedimiento o modelo a seguir en la tarea de acompañar y promover a los docentes

en el proyecto educativo de cada escuela.